

AGRADECIMIENTO AL DEPARTAMENTO DE LIMPIEZA - PORTERIAS Y MANTENIMIENTO

CCOO quiere agradecer el esfuerzo y dedicación de las/os trabajadoras/es que durante el estado de alarma, realizan su trabajo de forma presencial, enfrentándose cara a cara con el covid-19, exponiéndose al contagio tanto ellas/os como a sus familias, sois un ejemplo a seguir.

Desde el comienzo de la pandemia, **CCOO** ha exigido que las/os compañeras/os contaran con los EPIS necesarios para la realización de sus funciones, aunque con pocos medios tanto humanos (muchas vacantes, bajas de larga duración y también las que se han producido durante el estado de alarma como consecuencia del Decreto) como materiales (sobre todo al principio cuando faltaban mascarillas), habéis conseguido realizar las tareas encomendadas para el buen funcionamiento de los servicios esenciales.

El escaso personal de limpieza y mantenimiento que había quedado en plantilla disponible, ha realizado sus funciones sin decaer en su empeño y en defensa de lo público. Para la tranquilidad de todos las/os compañeras/os que han realizado su trabajo de forma presencial.

Desde **CCOO** seguimos solicitando que se cubran todas las vacantes disponibles para el mejor funcionamiento de los servicios y no cesaremos en el empeño para que existan unos servicios públicos y de calidad.

8-5-2020